

## **Ankündigung Allerheiligen und Allerseelen**

Diese beiden Tage haben seit langer Zeit einen hohen Stellenwert in den Pfarrgemeinden. Das wird daran ersichtlich, dass sehr viele Menschen die Gottesdienste mitfeiern. Um die weitere Ausbreitung der Pandemie nicht zu fördern, haben wir uns – schweren Herzens – zu folgender Vorgangsweise entschieden:

Am Vorabend von Allerheiligen (31.10.) begehen wir um 19:30 Uhr diesen Festtag mit der Eucharistiefeier.

Während des Allerheiligentages findet kein Gottesdienst, auch keine Andacht in der Kirche statt. Wir wollen aber dafür sorgen, dass durch die Gestaltung des Kirchenraumes und durch Musik diejenigen, die zur Kirche und auf den Friedhof kommen, einen guten Ort haben, um für die Toten zu beten.

Wir wollen hier nicht versprechen, dass das Gedenken an die Verstorbenen des vergangenen Jahres zu einem bestimmten Zeitpunkt nachgeholt wird, wir hoffen aber, dass sich eine Gelegenheit bietet, sie in irgendeiner Form „in die Mitte zu holen“.

Am Abend des 1. November werden – wie gewohnt – um 19 Uhr die Kirchenglocken zum Hausgebet läuten, das in diesem Jahr einen besonderen Stellenwert bekommt.

An Allerseelen um 8 Uhr feiern wir den Gottesdienst für alle Verstorbenen.

Der Pfarrgemeinderat